

SPORTS ISÈRE

CROSS-COUNTRY

INTERRÉGIONAUX DU CENTRE EST Avec les Sud-Isérois

Un week-end faste

Derrière la locomotive Essaïd, tous les coureurs isérois ont pris le bon wagon, dimanche à Commentry.

Deux titres et trois autres places sur les podiums seniors: l'EA Grenoble a sans conteste été le grand gagnant des championnats interrégionaux du Centre Est disputés dimanche dans l'Allier. Et notamment dans les épreuves phares, les cross longs, où Mustapha Essaïd (2^e) et Sylvie Claus (1^{ère}) ont hissé les couleurs grenobloises sur les podiums (voir notre édition d'hier).

Derrière Claus, Stela Essaïd a pris une belle 3^e place. "J'hésite entre la déception et la satisfaction", réagissait à chaud l'épouse de Mustapha. "J'espérais mieux. Mais en même temps, j'apprends à être plus patiente en course et je sens que je suis sur la bonne voie. J'avais arrêté la compétition quatre ans et à chaque fois, je brûlais les étapes pour revenir et je me blessais. J'ai retenu la leçon."

Juste derrière elle, Magali Bernard (8^e du scratch et 2^e Espoir) rayonnait: "C'était un très beau parcours de cross, dur mais j'étais en forme.



A SUIVRE. Mustapha Essaïd (derrière Berioui) a montré la voie à ses camarades de club. Photo PQR / LA MONTAGNE

L'objectif n'était pas individuel mais par équipe. On gagne et on se qualifie pour les France."

Les Grenoblois ont aussi trusté deux places du podium masculin sur le cross court. Avec Hocine Boutria sur la plus haute marche, après sa 2^e place sur le long aux Régionaux. "Je suis passé sur le court car je manquais de pré-

paration, après de nombreuses blessures", précisait l'Algérien qui aimerait obtenir la double nationalité pour s'aligner en équipe de France. En attendant, il sera à surveiller aux championnats de France à Vichy (4 mars).

Derrière Boutria, Mohamed Mahnan (3^e) était tout sourire en se rhabillant après sa course. "Je ne m'attendais

pas à ça. Je voulais rentrer dans les dix et faire 3^e, c'est fantastique. Mon seul regret, c'est qu'on termine 2^e par équipe. On voulait le titre." Mais le Coquelicot 42 a devancé l'EAG.

Le club grenoblois peut aussi savourer quelques belles places d'honneur chez les jeunes: Cécile Meriaux (5^e cadette), Pierre Arnould (10^e cadet), Laura Arnould (12^e junior) et les Espoirs Beryl Blondeau (10^e) et Marion Rico-deau (12^e).

Les Calandreau en famille

Autre club heureux dimanche, l'AL Voiron. Le vétéran Jean-Michel Vergas (5^e) avait montré la voie en fin de matinée. Mais une nouvelle fois, la satisfaction est venue de l'exemplaire famille Calandreau, avec Alain (20^e en vétérans), Benoît (13^e en juniors) et Julien (11^e du court et 3^e Espoir). Nathanael Tamaillon (16^e en juniors) complète le tableau d'honneur.

Florent COTTÉ

POUR EN SAVOIR PLUS

L'AS Fontaine (avec Jérémy Granat, 1^{er} minime) et l'EA Rives (avec Anaïs Mervant, 2^e minime) ont également brillé à Commentry.